



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le patriarche Cyrille est arrivé en Roumanie

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est rendu le 26 octobre 2017 à l'invitation du patriarche Daniel de Roumanie à Bucarest.

Durant sa visite, le patriarche prendra part aux célébrations organisées par l'Église orthodoxe roumaine pour l'Année de la mémoire des défenseurs de l'Orthodoxie sous le régime athée en Roumanie. Les primats de plusieurs Églises orthodoxes locales sont invités à ces commémorations, pendant lesquelles ils participeront aussi à la célébration du 10^e anniversaire de l'intronisation de Sa Sainteté le patriarche Daniel.

Le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie était attendu à l'aéroport de Bucarest par le patriarche Daniel de Roumanie, archevêque de Bucarest et métropolitain de Monténie et de Dobrogée, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Roumanie, V. I. Kouzmine, le métropolitain Niphon de Targoviste, président du DREE du Patriarcat de Roumanie, et par d'autres personnalités officielles.

A la demande de Sa Sainteté le patriarche Daniel, le patriarche Cyrille a apporté en Roumanie une parcelle de reliques de saint Séraphin de Sarov, pour être offert à l'Église orthodoxe roumaine.

Le primat de l'Église orthodoxe russe est descendu d'avion, tenant à la main le reliquaire, qu'il a remis à S. S. le patriarche Daniel de Roumanie.

Les deux patriarches sont entrés à l'aéroport où ils ont échangé des discours en présence des correspondants de la presse et des médias.

Le patriarche Daniel a souhaité la bienvenue au patriarche Cyrille : « Nous sommes très heureux que vous soyez venu en Roumanie pour y offrir une relique de saint Séraphin de Sarov, connu non seulement en Russie, mais dans tout le monde orthodoxe. Nous prions saint Séraphin de Sarov et saint Dimitri le Jeune, patron de Bucarest, que votre visite en Roumanie soit bénie et soit un bien pour les échanges entre nos deux Églises. Bienvenue ! »

Le patriarche Cyrille a répondu, disant sa joie de revenir en Roumanie, où il n'était pas allé depuis « le siècle dernier ».

« J'ai l'honneur, en me trouvant à Bucarest, de congratuler mon frère, Sa Béatitude le patriarche Daniel, du 10^e anniversaire de son élection au trône patriarcal de l'Église orthodoxe roumaine.

Ce jour coïncide avec la mémoire de saint Dimitri le Jeune, patron de Bucarest. Je suis très content d'avoir pu apporter en Roumanie les reliques d'un de nos saints russes les plus vénérés, saint Séraphin de Sarov.

Les saints de Roumanie, les saints de Russie nous sont communs à tous. Les valeurs de l'Orthodoxie sont les mêmes pour les Roumains et pour les Russes, pour la Roumanie comme pour la Russie et les autres pays orthodoxes. Les relations ne peuvent être vraiment bonnes entre les gens que s'ils ont des valeurs communes. Quels que soient les péripéties de l'histoire, nous, orthodoxes qui vivons dans des pays différents, devons garder en mémoire que nous avons des valeurs communes, un système de repères commun, ce qui veut dire que nous disposons d'un immense potentiel pour vivre en paix, collaborant et agissant ensemble. »

Depuis l'aéroport, les primats des Églises orthodoxes russe et roumaine se sont dirigés vers la cathédrale Saint-Constantin-Sainte-Hélène de Bucarest.

La délégation de l'Église orthodoxe russe accompagnant le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la

Russie se compose ainsi : le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, le prêtre Alexandre Volkov, responsable du Service de presse du patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'archiprêtre Andreï Bondarenko, responsable temporaire du Service du protocole du patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48087/>